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АДРЕСА СОПРОТИВЛЕНИЯ

СОЛИДАРНОСТЬ

Мотопробег 
в поддержку Кубы 

Байкер Алексей «Кузьмич» Кузин 
провёл мотопробег «Нет — блокаде 
Кубы!» по маршруту Москва — Пенза 
— Ульяновск — Челябинск — Ишим — 
Новосибирск. Акция была приурочена 
к голосованию в ООН по снятию бло-
кады с островного социалистического 
государства. 

 

В  самый разгар автопробега, 23 июня, в 
Организации Объединённых Наций 
прошло голосование по поводу снятия 

блокады с Кубы. Идею поддержали 184 стра-
ны, против — только США и Израиль, воздер-
жались Украина, Объединённые Арабские 
Эмираты, Колумбия и Бразилия. Голосование 
показало: народу Кубы так или иначе сочув-
ствует весь мир, хотя оно и не означает, что 
блокаду сразу снимут: решения ООН обяза-
тельного характера не носят, а такого верного 
товарища, каким был Советский Союз, у со-
циалистической Кубы нет. 

В советское время революционное движе-
ние на Кубе вызывало интерес у многих, но 
не все сохранили верность острову Свободы 
до конца. Тем интереснее мотопробег «Нет — 
блокаде Кубы!». Байкер Алексей «Кузьмич» 
Кузин проехал от Москвы до Новосибирска, 
где в сквере Героев революции рассказал 
представителям СМИ о целях данной акции: 

— Куба — одна из немногих социалистиче-
ских стран, которая не только сопротивляется 
мировому капитализму, но и показывает при-
мер многим государствам: сохранены бес-
платное образование, система кружков — то, 
что было в Советском Союзе. Выстроена уни-
кальная система здравоохранения: на острове 
разработано 5 вакцин от коронавируса, две 
из них проходят заключительные испытания. 

Интересно, что это не первый случай объ-
единения мотоэстетики и левых идей. Так, в 
2017 году прошёл мотопробег «Наша Родина 
— СССР». 

Пресс-служба Новосибирского  
обкома КПРФ.

ДЕПУТАТСКАЯ ВЕРТИКАЛЬ

Считается, что муници-
палитеты находятся под 
пятой «Единой России», 

так как в них большинство 
представляют депутаты этой 
партии. Однако это не совсем 
справедливо. Сам принцип 
организации местных Советов 
по мелким округам, состоя-
щим из нескольких сосед-
ствующих улиц, сводит на нет 
партийную принадлежность. 
Мы в деревнях все друг друга 
знаем и у нас одинаковые 
проблемы. Представьте, что у 
человека, выдвинутого парти-
ей «Единая Россия» точно та-
кая же грязь течёт из водо-
проводного крана, как и у лю-
бого другого. Тем более важно, 
что правящая партия фор-
мально выдвигает кандидатов 
в депутаты, но они в этой пар-
тии не состоят. Поэтому на 
местном уровне мы можем 
легко сотрудничать с людьми 
независимо от того, какой 
партией они выдвинуты. 

При этом есть другая про-
блема: люди не понимают 

важности участия в выборах 
в местные Советы. Власть в 
лице администрации выдви-
гает в депутаты людей, на чьи 
решения она может повлиять. 
Это, как правило, депутаты-
бюджетники. Они потом го-
лосуют на сессиях, как им 
прикажут, и выходит, что не 
администрация подчиняется 
Совету депутатов, а наоборот. 
Там, где получается втянуть 
людей в процесс самоуправ-
ления, ситуация меняется. 

А вопросы на местном 
уровне решаются значимые: 
благоустройство, тепло- и во-
доснабжение, вывоз мусора, 
очистка улиц от снега и мно-
гое другое. Когда депутаты 
независимы, исчезает воз-
можность приближённым к 
администрации предприни-
мателям зарабатывать на 
ЖКХ. Все деньги тратятся на 
улучшение работы МУПа, а 
не на создание прибавочной 
стоимости капиталистам. 

Почему я утверждаю, что 
происходит именно огосу-

дарствление местной власти? В 
Конституции РФ закреплена 
независимость муниципальной 
власти, но с переходом на му-
ниципальные округа эта неза-
висимость ликвидируется пол-
ностью. В Конституции же у нас 
много чего ещё написано... 

О важности муниципаль-
ной власти и её возможностях 
можно судить хотя бы по 
опыту Парижской Коммуны. 
Коммуна смогла произвести 
революцию на муниципаль-
ном уровне. А в российских 
сёлах и моногородах при от-
сутствии какого-либо серьёз-
ного производства просто нет 
альтернативы развитию 
местного самоуправления. 

Какие же возможности 
остаются у местного само-
управления по нынешнему 
законодательству? Советы де-
путатов имеют право изме-
нять уставы муниципальных 
образований и тем самым ме-
нять структуру администра-
ции, возвращать прямые вы-
боры глав районов и сёл. 

Взятие власти в Совете депу-
татов муниципалитета — это 
вопрос собственности. Вся 
собственность муниципального 
образования принадлежит дей-
ствующему созыву депутатов. 
А это манёвренный фонд 
жилья, котельные, коммуника-
ции и многое другое движимое 
и недвижимое имущество. Про-
водя муниципальную реформу, 
«единороссы» пытаются ли-
шить население последней 
школы самоуправления, при-
чём прежде всего — на селе. 

 
Вячеслав ЛАПТЕВ, 

депутат Топчихинского  
районного Совета  
Алтайского края.

Весомость 
муниципальной власти 
 Современное развитое местное самоуправление не уступает по влиянию и 
значимости прежним Советам, сформированным по производственному прин-
ципу. Но после внесены изменения в Федеральный закон №131. Идёт фактиче-
ское огосударствление муниципалитетов. Нужно бить в набат по этому 
поводу. Однако остаётся возможность для сохранения этого института.

«Посигналь, 
если против 

«Единой России» 
 

Лидер Томского комсомола Вячеслав Третьяков 
вышел в одиночный пикет перед областной адми-
нистрацией. На вопрос: зачем и почему он это 
сделал — последовал такой ответ.

Материалы выпуска подготовил соб. корр. «Правды»  
Антон СЕНОПАЛЬНИКОВ. 

ЭКСПЕРТИЗА

«Б юджетный кредит в 
размере 706 млн 
руб. погашен свое-

временно. Более 120 млн руб. 
направлено на компенсацию 
выпадающих доходов комму-
нальным предприятиям. Со-
циально значимые и перво-
очередные расходные обяза-
тельства, в том числе выплата 
аванса и отпускных работни-

кам бюджетной сферы за 
июнь, выполнены республи-
кой в полном объёме. Это 
стало возможным за счёт 
опережающей дотации из фе-
дерального бюджета и бес-
прецедентного роста собст-
венных доходов Хакасии», — 
проинформировал глава жи-
телей региона через соцсети. 

За последние 5 месяцев 

объём налоговых поступле-
ний по сравнению с анало-
гичным периодом прошлого 
года увеличился на 3 млрд 
115 млн руб. и составил 11 
млрд 819 млн руб. В частно-
сти, налог на прибыль в 
угольной отрасли увеличился 
в 9 раз, в алюминиевой от-
расли — почти в 7 раз. 

В результате договорённости 
правительства Хакасии Аба-
канская ТЭЦ зарегистрирова-
лась в регионе, и платежи ком-
пании по налогу на прибыль 
увеличились с 55 млн до 320 
млн руб. Поступления по упро-
щённой системе налогообло-
жения в Хакасии за 5 месяцев 
выросли на 46%. С 2021 года 
почти треть этих доходов рес-
публика перечисляет в мест-
ные бюджеты, в результате че-
го муниципалитеты получили 
дополнительно 185 млн руб. 

 
Республика Хакасия.

Беспрецедентный 
рост доходов 

 
Республика Хакасия выполнила первоочередные 

и социально значимые расходные обязательства 
за июнь. Об этом сообщил глава региона Валентин 
Коновалов. По его данным, в текущем месяце на-
грузка на республиканский бюджет увеличилась 
практически в три раза. Однако региону удалось с 
ней справиться.

— С егодня ровно год 
с так называемо-
го всенародного 

голосования по принятию 
поправок в Конституцию 
РФ. Решил выйти с таким 
плакатом, чтобы удостове-
риться: действительно ли 
Томск — один из самых оп-
позиционных городов стра-
ны. И я удостоверился! Лю-
ди видят, что все эти по-
правки были ложью и фар-
сом. И только одно: обнуле-
ние сроков президентства 
Путина — правдой. В Госду-
ме коммунисты единствен-

ные проголосовали против 
этого предложения. Мы и 
сейчас выступаем за сме-
няемость власти. «Единая 
Россия» сможет победить на 
сентябрьских выборах в 
Томской области только пу-
тём массовых фальсифика-
ций. И наша задача — поме-
шать этому! 

Проезжавшие автомоби-
листы дружно поддержива-
ли лозунг на плакате: «По-
сигналь, если против «Еди-
ной России». Хотя времена-
ми стояла тишина, но был и 
мощный гул. 

Совершенно точно мож-
но сказать, что сегодняш-
нее представительство пар-
тий в Госдуме и област- 

ной Думе не отражает ре-
альных настроений граж-
дан. В парламенте России 
ни у кого не должно быть 

конституционного боль-
шинства. 

Пресс-служба Томского  
обкома КПРФ.

ЭХО «ПРЯМОЙ ЛИНИИ»

Омский пенсионер 
Владимир Васильков в 
ходе «прямой линии» 
пожаловался Путину на 
отмену ветеранских 
выплат. Причём изна-
чально пенсионера вла-
сти «готовили» задать 
другой вопрос: о реаби-
литации после корона-
вируса.  

В  письменном варианте 
вопроса Васильков жа-
ловался на то, что в двух 

из трёх возможных учрежде-
ний в реабилитации ему от-
казали, а в третьем услуга 
оказалась платной. Однако в 
тот момент, когда телефон-
ный разговор уже начался, 
омич неожиданно изменил 
тему. Он спросил: 

— Мне присвоили звание 
ветерана труда Омской обла-
сти. Сейчас пенсию немножко 
прибавили, а ветеранскую 
льготу убрали. Платили хоть 
550 рублей, а сейчас я никто! 
В душу наплевали! И я не 
один такой. 

Владимир Путин ответил: 
— Это проблема, с которой 

люди нередко сталкиваются в 
регионах. Это региональное 
решение, когда присваива-
лось звание ветерана. И ре-
гион же принимает решение 
его отменить. Считаю, что это 
абсолютно необоснованно. 

Считаю, что это неправильное 
решение, и надеюсь, что в Ом-
ске меня услышат. У нас есть 
такое правило — оно, кстати, 
прописано и в Конституции: 
нельзя людей лишать льгот, 
которые они уже имеют. 

Сразу после «прямой ли-
нии» в СМИ появилось офи-
циальное сообщение о том, 
что «следственными органа-
ми Следственного комитета 
Российской Федерации по 
Омской области в связи с об-
ращением жителя г. Омска к 
Президенту Российской Фе-
дерации организовано про-
ведение доследственной про-
верки по вопросу лишения 
звания «Ветеран труда». В хо-
де проверки будут установ-
лены причины лишения зва-
ния, тщательно выяснены все 
обстоятельства, а также вы-
яснен вопрос о прекращении 
социальных выплат. Дей-
ствиям ответственных долж-
ностных лиц будет дана пра-
вовая оценка». 

Поспешил отреагировать 
и губернатор области Алек-
сандр Бурков. Его пресс-се-

кетарь дал комментарий для 
СМИ: 

«Звания «Ветеран Омской 
области» Владимира Алексе-
евича никто не лишал. Ещё в 
начале 2017 года были внесе-
ны изменения в закон, регла-
ментирующий порядок пре-
доставления данной выплаты 
гражданам. В том числе был 
установлен критерий нуждае-
мости. Сегодня доплаты по-
лучают граждане с пенсией 
не более 15631 рубля. С апре-
ля этого года прошла индек-
сация пенсий, из-за чего до-
плату Владимиру Алексееви-
чу перестали платить. Наша 
задача сейчас — оперативно 
продумать решение этого во-
проса для омичей, оказав-
шихся в подобной ситуации. 
Такая задача уже поставлена 
кабинету министров. Отмечу, 
что в регионе эту надбавку 
получают 43,8 тысячи чело-
век. В текущем году в област-
ном бюджете заложено 310 
миллионов рублей». 

В ответе губернатора боль-
ше всего «радуют» слова 
«оперативно продумать». 

Первый раз глава региона о 
проблеме узнал и только те-
перь собрался что-то думать? 
Решение давно продумано и 
сформулировано в виде по-
правки в региональный за-
кон, которую фракция КПРФ 
после 2017 года уже шесть (!) 
раз вносила на голосование. 
Поправка заключается в том, 
что нужно отменить этот 
«критерий нуждаемости». До-
плата ветеранам — это не по-
дачка на бедность, а льгота, 
которую люди заработали 
многолетним добросовест-
ным трудом. И совершенно 
не важно, какая у них пенсия. 

Фракция КПРФ настаивает 
на том, что лишение кого бы 
то ни было уже имеющейся 
льготы незаконно. Если След-
ственный комитет РФ обра-
тит внимание на это хотя бы 
после той оценки, которую 
президент дал ситуации, бу-
дет хорошо. И «правовая 
оценка действий должност-
ных лиц» не помешала бы. 

В очередной раз фракция 
КПРФ выходила в Законода-
тельное собрание с поправкой 

об отмене «критерия нуждае-
мости» весной нынешнего го-
да. Губернатор Александр Бур-
ков дал законопроекту фрак-
ции КПРФ отрицательную 
оценку, так как он подразуме-
вает увеличение бюджетных 
расходов. На пленарном засе-
дании депутаты от «Единой 
России» не решились голосо-
вать против предложенной 
коммунистами инициативы (то 
есть открыто признавать, что 
лишают порядка 120 тысяч че-
ловек 550 рублей в месяц). Но и 
идти против губернатора тоже 
побоялись. Два представителя 
«партии власти» воздержались, 
а остальные вообще не голосо-
вали. В результате поправка не 
набрала необходимых 50% го-
лосов от числа присутствовав-
ших на заседании. 

Может быть, Следственный 
комитет РФ всё же удосужит-
ся дать оценку такой страте-
гии «проваливания» инициа-
тив коммунистов, которые 
вынужден поддерживать да-
же президент? 

Евгения ЛИФАНТЬЕВА. 
г. Омск.

Единственное решение — 
принять поправку КПРФ! 

ПРЕДВЫБОРНЫЙ СИНДРОМ

Баннер раздора П ервый секретарь Татарско-
го райкома КПРФ, депутат 
райсовета Юрий Усаков 

был запечатлён выступающим на 
фоне огромного баннера «еди-
норосса» Олега Иванинского, раз-
мещённого на стене районной 
больницы. Этот ролик широко 
разошёлся по социальным сетям. 
Теперь появлением агитации за 
представителя «Единой России» 
в бюджетном учреждении заня-
лась прокуратура. 

Как рассказал Юрий Усаков, 
баннер с призывом поддержать 
Олега Иванинского, который дол-
гое время был министром здра-
воохранения Новосибирской 
области, появился месяц назад. 
Коммунист дал комментарий 
съёмочной группе «Вацап.ТВ»: 

— У нас, в Татарском районе, 
не хватает врачей-специали-
стов, приём ведут фельдшеры. 
На сессиях и я, и другие депута-
ты поднимали вопрос о том, что 
кругом платная медицина, на 
которую у жителей села нет де-
нег. А вместо помощи нам при-
сылают баннеры «Госдуме нужен 

доктор Иванинский», который, 
будучи региональным мини-
стром, развалил здравоохране-
ние области. 

Юрия Усакова вызвали в про-
куратуру в качестве свидетеля: 

— Мне объяснили, что глав-
врач дал опровержение, будто 
баннер висел только сутки или 
двое. Я говорю: нет, в мае про-
езжал, видел баннер, потом не-
сколько раз был в больнице — 
навестить нашего товарища, 
баннер продолжал висеть около 
месяца. Мне сказали: когда дело 
передадут в суд, буду свидете-
лем. Я согласился. 

Так что ставка на админи-
стративный ресурс, использо-
вание в политических целях си-
стемы здравоохранения для то-
го, чтобы трудоустроить в Гос-
думе бывшего главу этой струк-
туры, может привести к обрат-
ному результату. А проект «Ва-
цап.ТВ» показал свою эффек-
тивность и востребованность.  

 
Пресс-служба Новосибирского 

обкома КПРФ.

Ленинский район Новосибирска вновь ста-
новится территорией, на которой апроби-
руются «чёрные» технологии в духе 1990-х 
годов. 24 июня на ХVIII съезде КПРФ по  
138-му Барабинскому округу в качестве 
кандидата был выдвинут Роман Яковлев, а 
уже ночью с 26 на 27 число неизвестные 
расклеили якобы его листовки на общем 
имуществе многоквартирных домов, причём 
всё это происходило в той части района, 
которую с 2015 года Роман Яковлев пред-
ставляет в Законодательном собрании. 

— Ц ель провокаторов — дискредитировать 
меня перед избирателями. Информи-
рую: моя команда распространяет ли-

стовки без нанесения вреда имуществу граждан, — 
заявил коммунист, обращаясь к жителям.  

Однако на этом неприятности не закончились. 
Сайт ДепутатЯковлев.РФ, на котором шёл сбор под-
писей против повышения пенсионного возраста, в 
ночь с 28 на 29 июня подвергся хакерской атаке: 

— Провокационные аномалии продолжаются: се-
годня хакеры «обрушили» сайт, на котором люди 

голосуют за отмену повышения пенсионного воз-
раста, — продолжил Р. Яковлев. — Надеемся, в бли-
жайшее время сайт будет восстановлен. Выборные 
страсти накаляются! Спасибо всем, кто поддержи-
вает меня и нашу народную команду. 

Это не первая провокация на территории округа. 
Так, в Барабинске неизвестные срезали баннер Ро-
мана Яковлева. Не отличается оригинальностью 
провокационная тактика заклейки домов агита-
ционными материалами КПРФ: таким же способом 
действовали оппоненты партии в Советском районе 
на выборах 2010 года. Коммунисты помнят и про 
то, как на «Ютьюбе» была заблокирована онлайн-
трансляция Романа Яковлева, посвящённая Но- 
вому году.  

В Ленинском районе случались и нападения на 
агитаторов от КПРФ в ходе избирательной кампа-
нии 2020 года, сейчас же уровень выборов будет на 
порядок выше. Так что команда КПРФ в 137-м 
округе прекрасно понимает, что лёгкими эти выбо-
ры не будут — в дополнение к административному 
ресурсу и трёхдневному голосованию добавляются 
разного рода провокации. Это неудивительно, по-
скольку Роман Яковлев в самом начале кампании 
заявил, что первый законопроект, который он бы 

внёс в Госдуму, — об отмене повышения пенсион-
ного возраста (которое, кстати, поддержал его оп-
понент из «Единой России»). Чтобы инициативу 
реализовать, необходимо лишить «Единую Россию» 
монополии в Государственной думе.  

Иван СТАГИС.

Сезон провокаций открыт 


